

成果報告と寄付の御礼

サッカー部 主将 中島雄哉

◎成果報告

これまでは千葉商科大学付属図書館でビデオカメラを借用し、試合映像を撮り、記録として残し、チーム及び個人のプレー分析に繋げていました。しかし、ビデオカメラ及び三脚を借用出来る期間や試合会場まで持参するなど課題がありました。今回、CUCサポーターズ募金でタブレットを購入させていただき、今までの課題が改善(軽減)され、本来の目的であるチーム及び個人のプレー分析をよりスムーズに行うことが出来ました。

◎寄付者への感謝のメッセージ

寄付いただいたこと、また数ある団体の中からサッカー部を選んでいただいたこと、感謝申し上げます。今回、卒業生より寄付いただいたと伺っています。卒業生からの支援でサッカー部の活動が充実していることを理解した上で活動していきたいと思えます。

◎今後の課題と寄付への期待

2023年度は千葉県大学サッカー1部リーグに参加しています。チームの備品整備、強化の実践の場として、学外(外部)施設のグラウンドで練習試合等を行うための費用が必要となってきます。いまある環境で最大限の力の発揮を合言葉に頑張りたいと思えます。引き続きサッカー部へご支援をお願いいたします。

